

Der Bürgermeister fasste die Beratung und die Empfehlung des Unterausschusses zusammen. Es sei bereits im Zuge der letzten Radwegeschau im Jahr 2009 eine Begutachtung des betreffenden Bereichs erfolgt. Für den zur Rede stehenden Abschnitt liege die Zuständigkeit beim Landesbetrieb Straßen. Den Fraktionen werden die Ergebnisse der vorgenannten Radwegeschau zu Verfügung gestellt. Die Eingabe werde in die Gesamtbetrachtung Radwegekonzeptes aufgenommen und im Umwelt-, Planungs- und Verkehrsausschuss beraten.

Mit dieser Vorgehensweise erklärte sich der Ausschuss einstimmig einverstanden.